
部長会議要録 

確定版  

日時・場所 令和６年 11月 25日（月）９時 00分～ 庁議室 

出 席 者 

櫻本市長、北脇教育長、北脇議会事務局長、布施政策調整部長、 

川尻総務部長、井狩総務部次長、中塚市民部長、井出健康福祉部長、 

井狩健康福祉部政策監、駒井健康福祉部政策監、岡崎都市建設部長、 

西村環境経済部長、田中教育委員会部長、事務局 

 

１．開会 

【市長挨拶】 

・11 月 11 日、19 日で学校訪問を行った。その中で、市内の小・中学校間での教育環境の差を

感じ、特にトイレの状況が非常に厳しい学校が見受けられた。大規模改修時にあわせて修繕す

ることとなるため、トイレのみを抜本的に修繕することは難しいかもしれないが、臭い対策等、

現時点でできる措置は講じていきたい。 

・11 月 20 日に工業会と懇談する機会があった。高専に対する期待値が高く、市としても連携し

ながら盛り上げていきたいと考えている。高専生には規模に関わらず市内の様々な企業に関

心を持っていただきたいと考えており、県とも連携し支援していきたいと考えている。 

・併せて駅前の整備についても、民間と共にまちづくりを進めるという観点から、関係団体等の

意見を伺いながら検討を進めていきたいと考えている。 

・11 月 21 日の全員協議会で、野洲駅南口整備について連携事業者を訪問した際の協議結果

を報告した。私の想いを伝え、それを否定することなく受け止めていただいた形だが、その想い

に沿った新たな提案をしたいとの申し出が事業者からあった。その提案を受けて、市としてどう

していくかを検討することになるが、Ｂブロック、文化ホール、渋滞対策等の方向性も含め、で

きるだけ早く対応していきたいと考えている。 

・同日に野洲市民病院整備事業特別委員会が開催された。就任後の記者会見で話したとおり、

病院を整備することを前提に、市民負担を最小限に抑えるための再検証をする、という考えを

報告した。１月中に中間報告を、今年度中に審議会を予定しており、第三者の意見も踏まえな

がら検証していきたいと考えている。 

・11 月 24 日は篠原学区の行政懇談会に出席した。職員の皆さんには、特に人の生命や財産等、

暮らしに関わる緊急性の高い要望には優先的に対応いただきたい。その要望に対して市がど

う動き、どう寄り添うかが市民満足度に影響するので、まずは現場に足を運び、市民としっかり

とコミュニケーションを取ってほしい。 

・市街地以外の市民から、市の対応が冷たいという印象を持たれているように感じる。そういっ

た印象を持たれているということを念頭に、丁寧に対応いただきたい。 

 

２．議題 

案件なし 

 

３．次回部長会議の予定 

1２月２日（月）9時 00分～ 庁議室 

※ 案件がある場合は 11／29（金）正午までに所定のフォルダへデータの提出をお願いします。 

 

４．閉会 


